

### **IMPARTEN EN EL IEEM CURSO A DISTANCIA DESDE FCPYS DE LA UNAM**

- El curso es dirigido a servidoras y servidores públicos electorales del Instituto, con el objetivo de que actualicen sus conocimientos y los apliquen en el marco de sus funciones y atribuciones.

Como parte de las actividades de actualización, en el Instituto Electoral del Estado de México se inició este lunes el curso “Análisis y propuesta contemporánea de las Ciencias Sociales”, que se imparte a distancia desde la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (FCPyS-UNAM), con el objetivo de revisar y analizar el estado del conocimiento que las ciencias sociales tienen hoy en día.

El curso lo impartirán ponentes especializados en las materia que abordan, por lo que durante siete sesiones se presentarán tópicos relacionados con la Administración Pública, Ciencia Política, Sociología, Relaciones Internacionales y de Comunicación, bajo la modalidad a distancia, el cual se transmite en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, y es dirigido a servidoras y servidores electorales del Instituto.

El propósito del curso es aportar recursos teóricos y metodológicos para un entendimiento y análisis del contexto actual en nuestras sociedades, en materia de ciencia política, social y administración pública.

El curso inició con la ponencia impartida por el Dr. Ricardo Uvalle Berrones denominada “La administración pública en los fundamentos democráticos del gobierno abierto”, moderado por el Dr. Arturo Hernández Magallón.

Durante siete días, personal del IEEM podrá tener a su alcance elementos epistemológicos y metodológicos, además de conocimientos sobre la nueva orientación que registra la administración pública en México, con la finalidad de que los apliquen en el marco de sus funciones y atribuciones.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**